

DIALOGO DE WALTERS Y VIDELA

BUENOS AIRES, 25 de febrero. (AP)—Lag cordia-

les relaciones de Argentina con la Unión Soviética, motivo de supuesta preocupación para el gobierno del Presidente Ronald Reagan, tienen para este país más importancia económica que política, indicaron fuentes responsables.

El asunto ha sido reactualizado por la visita del general estadounidense Vernon Walters, enviado especial de Alexander Haig, secretario de Estado.

Walters dijo a los periodistas que el único tema que trató con el Presidente Jorge R. Videla en su entrevista de ayer, fue sobre la situación en El Salvador y la presunta "injerencia de países extracontinentales en la contienda allí".

"No vine a hacer petición alguna al gobierno argentino", expresó el ex subdirector de la Agencia Central de Inteligencia (CIA).

▷ Mario Luis Palacios Argentina observa atentamente el conflicto en El Salvador

El encargado de negocios de la embajada de Argentina en México, Mario Luis Palacios, indicó ayer que su gobierno "observa atentamente" el desarrollo del conflicto en El Salvador y aseguró que la política exterior de su país ha sido tradicionalmente respetuosa de la no intervención y el derecho de los pueblos a la autodeterminación.

El diplomático negó por otra parte que las relaciones entre su gobierno y la pasada administración de Carter en Estados Unidos (que reiteradamente condenó la violación de los derechos humanos en esa nación sudamericana) hayan sufrido dificultades.

"Siempre fueron espléndidas y esperamos que en el futuro, con Ronald Reagan y el teniente general Rafael Videla como presidentes se acentúen más aún", dijo.

El ministro encargado negó también que la permanencia, desde hace ya cuatro años, de un asilado en la embajada de México en Buenos Aires represente un obstáculo para "las cordiales relaciones" entre estos dos gobiernos.

El dirigente montonero Abal Medina se refugió, poco después del golpe castrense de marzo de 1976, en la misión diplomática mexicana de la capital porteña, junto con el ex presidente Héctor Cámpora y su hijo.

El régimen de Jorge Rafael Videla retuvo el salvoconducto de Cámpora hasta que se confirmó que el ex presidente sufría cáncer y que el proceso de la enfermedad era irreversible. Entonces le permitió su salida hacia México. Cuando el ex presidente murió, en diciembre del año pasado, el régimen de Videla otorgó el salvoconducto al hijo de Cámpora para que pudiera asistir a los funerales de su padre.

Falta aún el salvoconducto del tercer asilado. "Esa no es mi competencia —respondió el funcionario encargado de la representación argentina—; habría que preguntarle al embajador de México allá".

En la pasada administración de Washington, con la política llamada de "derechos humanos" de James Carter, el gobierno estadounidense condenó reiteradamente al régimen videlista por la violencia de sus métodos de gobierno con base en el informe sobre la represión elaborado por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos.

Palacios negó que hubiera habido dificultades en la relación bilateral Argentina-Estados Unidos.

Aceptar la propuesta del Papa, no significa debilidad, dice Pinochet

SANTIAGO DE CHILE, 25 de febrero (IPS).— El jefe del Estado, general Augusto Pinochet, afirmó que la aceptación por parte de Chile de la propuesta papal en torno a la mediación del conflicto limítrofe austral chileno-argentino, no debe ser interpretada como una demostración de debilidad, sino como el mayor deseo de los chilenos, que anhelan la paz y la fraternidad con la nación hermana.

El mandatario castrense enfatizó que no obstante, llegado el caso, estoy cierto que todos nuestros compatriotas, sin excepción, sabrán defender los derechos chilenos.

Tales afirmaciones las formuló anoche el Temuco, a unos 750 kilómetros al sur de esta capital, en la conmemoración del centenario de la fundación de la ciudad y durante un encuentro que sostuvo con representantes de diversos sectores ciudadanos de la zona.

Pinochet hizo un breve resumen de las negociaciones

entre Chile y Argentina en la búsqueda de una solución del diferendo jurisdiccional marítimo en la región austral del continente, manifestando que este país entregó su respuesta al papa Juan Pablo II—designado mediador por ambas naciones en 1979— dentro de los plazos fijados, al mirarse

con confianza de quien venía la proposición, inspirada en la justicia y la equidad.

Reiteró también, como lo hizo en una anterior gira por la zona austral del país, que bajo esas premisas de justicia y equidad, y pese a que nuestro país no ha visto plenamente

te satisfechas sus justas aspiraciones, el gobierno que presido la ha aceptado enviando oportunamente su respuesta.

Pinochet regresó a Santiago en las primeras horas de hoy, poniendo término a su gira que contemplaba para este día diversas visitas a la novena región del territorio.